

Bombero atribuyó el incendio que provocó a la marihuana

“Lo inicié con un encendedor”, dijo Ian Villa en su declaración a Carabineros.

Ian Villa, el exbombero acusado de iniciar un incendio forestal que consumió 10 hectáreas en Coronel, afirmó que lo hizo bajo los efectos de la marihuana.

El siniestro se registró el 6 de enero en el sector Patagual. Cuatro días después, el también otrora brigadista de Conaf fue notificado de su desvinculación de Bomberos.

La noche de ese 10 de enero fue interrogado por personal de Carabineros en calidad de imputado. Tras renunciar a su derecho de guardar silencio, relató que la motivación de iniciar el incendio fue “por hue(v)ón y por estar con efectos de la marihuana, no tengo otro motivo”.

Según su relato, esa noche realizaba labores de



CANAL9

El incendio forestal de Patagual consumió 10 hectáreas.

guardia en el recinto bomberil. En medio de la noche, salió en su auto hacia un camino cercano al cuartel para consumir droga.

“Yo fui a ese lugar (...) me fumé un pipazo arriba del auto, después me bajé del

vehículo, estuve fumando un pito, después me dieron ganas de hacer mis necesidades (...) y seguí ahí igual fumándome otro pito más, otros pipazo más (sic)”, dijo el voluntario en un audio de WhatsApp que le envió al

superintendente del Cuerpo de Bomberos de Coronel, Eduardo Monsalve.

En su declaración ante Carabineros afirmó que “lo inicié con un encendedor (...) En cosa de segundos se comenzó a propagar”.